

FRANCE – Création de l'association DEBA

Par Inf'OGM

Publié le 24/09/2002

Une nouvelle association, DEBA - Débats et Echanges sur les Biotechnologies en Agriculture - vient d'être créée par les sociétés de biotechnologie (Bayer CropScience, Dow AgroSciences, DuPont, Pioneer Semences, Monsanto et Syngenta). Cette association, convaincue « que les biotechnologies peuvent être des sources de progrès pour demain », a pour but « de donner accès à des données actualisées, de répondre à des questions légitimes et de susciter un dialogue constructif sur les plantes transgéniques ». Elle propose, via un site internet, une liste de discussions, des fiches pédagogiques pour les enseignants, des quizz pour les jeunes, des brochures pour les médecins à destination des patients. Tous ces documents sont téléchargeables sur leur site.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-creation-de-lassociation-deba/